

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die wir anlässlich  
des Todes von

# Dieter Wiesmann

erleben durften. Wir konnten einmal mehr erfahren, wie vielfältig  
der Personenkreis ist, mit dem er freundschaftlich verbunden war.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Markus Sieber und Georg  
Della Pietra für die gefühlsvolle Begleitung beim Abschiednehmen  
von Dieter an seinem Grabe im Waldfriedhof Schaffhausen.

Wir danken der Heimleitung und dem Personal des Alterszentrum  
Doldertal in Zürich, welches ihn während den letzten Monaten  
liebepoll betreut und ihm die Beschwerden seiner Krankheit  
mit viel Geduld und Aufmerksamkeit erleichtert hat, der  
Spitex Zürich Limmat, dem Tageszentrum Riesbach und der  
Alzheimervereinigung Zürich, sowie dem Tageszentrum des  
Roten Kreuzes an der Kronenstrasse Zürich.

Dieter war ein fröhlicher, liebenswerter und gutmütiger Mensch.  
Vielen Dank an alle, die ihn und seine Lieder in guter Erinnerung  
behalten werden.

Zürich, im Oktober 2015

Die Trauerfamilie